

Genève, le 26 juin 2008

Le 26 juin 1998 un grand homme s'est éteint. Cet homme, Maître Alioune Blondin Beye, ou tout simplement 'Koro', ou grand frère, comme je l'appelais avec tant de jeunes africains de ma génération qui l'ont connu, admiré, respecté et aimé.

Aimé cet homme exemplaire, exemplaire dans tout:

- La recherche de la vérité
- La recherche de la connaissance'
- La recherche de la paix
- Le compromis dans la négociation
- Le respect des humains
- La rigueur du raisonnement
- La dignité de l'être humain
- L'humilité et l'amour pour son prochain

Maître Beye est décédé avec sept de ses collègues, tous dévoués pour la cause de la paix et du progrès :

Koffi Adjoyi
Capitaine Alvaro Costa
Baendegar Dessande
Amadou Moctar Gueye
Jason Hunter
Andrew McCurrah
Ibikunle Williams

A leurs familles à tous, je souhaiterais leur dire:

Le monde entier se souviendra de vous pour toujours.

Dr Hamadoun I. Touré